

Las ventas de vehículos de octubre superarán las 100.000 unidades

Escrito por tucapital.es - 30/10/2009 09:17

Las matriculaciones de automóviles superarán las 100.000 unidades durante el mes de octubre, lo que supondrá un incremento del 29% en comparación con el mismo mes del año pasado Faconauto.

Desde la patronal de los concesionarios señalaron que la prórroga del Plan 2000E , anunciada el pasado sábado por el el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ha permitido que la venta de coches no se haya parado, como se temía en el sector.

La verdad es que esos 80.000 nuevos vehículos beneficiables con la ampliación del Plan 2000E no creemos que duren mucho tiempo...

salu2.
